

Sitzung	Gemeinderat - Ö - 03.11.2009		
Beratungspunkt	Donauhallen - Vergabe Außenanlagen		
Anlagen	-		
Finanzposition	2.8400.9400.000/0100		
vorangegangene Beratungen	Vorlage Nr. 60-132/09	Sitzung GR-Ö	Datum 03.11.2009

Erläuterungen:

Die Außenanlagen der Donauhallen wurden von dem beauftragten Landschaftsarchitekten Johann Senner, Überlingen, öffentlich ausgeschrieben. Mit einem einheitlichen Belag rund um die Donauhalle soll ein großzügiger Eindruck erzielt werden. Als Belag wurde vom Gemeinderat eine Schwarzdecke ausgesucht. Die Ausschreibung enthält zusätzlich einen Farbzuschlag für die Flächen Seminargarten und die große Freifläche vor dem Mozart Saal (Halle A). Ein Farbmuster für diesen Farbzuschlag wird vor Ort vorgestellt.

Am 19.05.2009 hat der Gemeinderat das Budget für den Tiefbauauftrag in Höhe von 780.000,-- € netto bewilligt (mit Straßenlampen, Pergola u.a. 1.050.000,-- €). Das Submissionsergebnis lautet wie folgt (netto):

Firma Schöppler, Meßkirch	701.654,42 €	100,0 %
Bieter 2	705.413,49 €	100,5 %
Bieter 3	747.020,77 €	106,5 %
Bieter 4	758.493,19 €	108,1 %
Bieter 5	912.691,42 €	130,1 %
Bieter 6	939.176,80 €	133,9 %
Bieter 7	1.051.908,40 €	149,9 %

Die Kosten für die Stadt betragen 750.770,23 € (inkl. ca. 7 % nicht abziehbarer Vorsteuer).

14
20
63
BM

Beschlussvorschlag:

Die Firma Schöppler, Meßkirch, wird mit den Arbeiten zum Angebotspreis von netto 701.654,42 € zuzüglich MWSt beauftragt.

Beratung: